

**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG

**PERUBAHAN ATAS PERDA NOMOR 13 TAHUN 2020
TENTANG PENYERTAAN MODAL PADA BUMD
KABUPATEN KEBUMEN**



DISAMPAIKAN PADA

**RAPAT PARIPURNA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
HARI KAMIS, 29 SEPTEMBER 2022**

**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP
RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG
PERUBAHAN ATAS PERDA NOMOR 13 TAHUN 2020
TENTANG PENYERTAAN MODAL PADA BUMD
KABUPATEN KEBUMEN**

Assalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

Yth. Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD
Para wakil dan para anggota DPRD Kabupaten Kebumen

Ysh. Bupati dan Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda dan Para Staf Ahli
Bupati

Ysh. Sekretaris DPRD beserta jajarannya

Ysh. Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen

Ysh. Para Camat se-Kabupaten Kebumen

Ysh. Pimpinan BUMD Kabupaten Kebumen

Ysh. Hadirin Para Undangan Rapat Paripurna Dewan, wartawan
media cetak maupun elektronik, dan segenap masyarakat
Kebumen yang ikut mencermati Rapat Paripurna Dewan,
lewat siaran Radio In FM yang berbahagia.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati,

Sebelum mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kabupaten Kebumen, terlebih dahulu marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini Kamis, 29 September 2022 kita dapat hadir pada Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen dalam keadaan sehat walafiat. Salam sholawat semoga tercurah kepada junjungan kita, suri tauladan kita Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafa'atnya di yaumul kiyamah. Aamiin ...

Sdr. Pimpinan Rapat Paripurna dan Hadirin yang berbahagia.

Atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami mengucapkan terimakasih kepada :

- 1) Pimpinan Rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen

tentang Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kabupaten Kebumen.

- 2) Bupati dan jajaran eksekutif terutama tim penyusun Raperda yang telah menyusun Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kabupaten Kebumen.
- 3) Tim Panitia Khusus (Pansus) Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kabupaten Kebumen yang telah mencermati, membahas, serta mengkaji Rancangan Peraturan Daerah tersebut hingga menghasilkan Rancangan Peraturan Daerah yang lebih baik dan sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang terkait.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Setelah melakukan pencermatan dan analisis terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kabupaten Kebumen, maka **Fraksi Gerakan**

Indonesia Raya DPRD Kabupaten Kebumen memberikan Pandangan Akhir sebagai berikut:

Dalam rangka mengoptimalkan peranan BUMD dan mampu mempertahankan keberdayaannya dalam perkembangan ekonomi daerah yang semakin terbuka dan kompetitif, BUMD di Kabupaten Kebumen membutuhkan dukungan dana dari pemerintah lewat penyertaan Modal. Dengan demikian Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada Badan Usaha Milik Daerah Kabupaten Kebumen sudah tepat dilakukan, meskipun Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada Badan Usaha Milik Daerah Kabupaten Kebumen hanya pada Pasal 1 dan Pasal 8A. Kami **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** mengucapkan apresiasi kepada semua pihak yang telah melakukan pembahasan secara cermat dan penuh kehati-hatian. Sebab, sekecil apapun perubahan, apalagi yang mengait dengan kebutuhan uang rakyat maka pembahasan harus dilakukan dengan penuh pertanggungjawaban. Ditambah pula bahwa Penyertaan Modal untuk BUMD yang bersumber dari APBD hakikatnya uang publik/uang rakyat, yang mana kami **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** berharap bahwa dengan adanya penyertaan modal ini,

BUMD segera melakukan langkah-langkah strategis untuk meningkatkan pelayanan dan juga mendapatkan pemasukan tambahan terhadap APBD Kabupaten Kebumen, dan diminta kepada pemerintah untuk terus melakukan monitoring atas kinerja BUMD dengan meminta pertanggungjawaban secara berkala, sehingga evaluasi atas pemanfaatan modal tersebut dapat dinilai secara nyata.

Kemudian, **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga menyarankan seperti yang sudah disebutkan sebelumnya mengenai evaluasi yakni perlu dilakukan evaluasi pencapaian hasil penyertaan modal daerah terhadap BUMD tersebut tiap tahunnya. Evaluasi pencapaian hasil ini yang nantinya akan menjadi tolak ukur terhadap penyertaan modal daerah pada tahun-tahun berikutnya. Besar harapan **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** terhadap adanya Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada Badan Usaha Milik Daerah Kabupaten Kebumen ini agar dapat memberikan manfaat bagi masyarakat Kabupaten Kebumen.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Dengan senantiasa mengharap ridho dan berkah Alloh SWT. **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** mengambil keputusan untuk **MENERIMA** dan **MENYETUJUI** Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kabupaten Kebumen menjadi Peraturan Daerah.

Apabila dalam penyampaian PENDAPAT AKHIR banyak hal-hal yang kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Wassalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

**FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua



Dodi Suprijanto

Sekretaris



Bagus Setiyawan